



El Langui y un millar de niños buscan "valientes" contra el acoso escolar

El teatro auditorio Ciudad de Alcobendas ha acogido hoy la presentación de la campaña 'Se buscan valientes' que Telecinco ha puesto en marcha para promover la prevención del acoso escolar, con un primer acto en el que han participado cerca de un millar de escolares y el rapero 'El Langui'.

Se trata de una actividad incluida en la campaña "Doce meses, doce causas", que en esta ocasión busca sensibilizar a los más pequeños contra el acoso escolar, animándoles a denunciarlo si lo presencian o sufren, y buscando formas para prevenirlo.

El Ayuntamiento de Alcobendas se ha sumado a esta iniciativa contra el acoso, organizando una serie de actos y reuniones semanales en todos los centros de secundaria del instituto, en los que profesionales expertos en 'bullying', como agentes tutores, reflexionan con los adolescentes contra esos conflictos.

El propósito es sensibilizar a los alumnos ante los diferentes roles que aparecen ante el acoso escolar, como son el acosador, el blanco, el cómplice y el que defiende a la víctima, entre otros.

Con todo ello, se pretende buscar la empatía entre los compañeros para denunciar a quien acose y apoyar al agredido.